

Tennis de table. La Presqu'île au sommet

Publié le 23 avril 2013

Après sa nette victoire, vendredi soir, à domicile, contre Douarnenez, 15 à 3, l'équipe fanion du Presqu'île Tennis de table termine première d'une poule qu'elle a dominée largement tout au long de la phase retour du championnat. C'est donc en toute logique que ses joueurs évolueront en division supérieure l'année prochaine, en D2. Parallèlement, dans la même soirée, la D4 se heurtait à une équipe d'Edern très combative et se voyait concéder un partage des points, 9 à 9, qui lui permet néanmoins d'assurer une quatrième place très honorable. Samedi après-midi, les jeunes du club clôturaient leur championnat juniors à l'Ujap Quimper, en s'inclinant 8 à 2. Laurent Keraudren, leur coach, tenait cependant à féliciter ses « poulains » pour toute la saison écoulée et le comportement exemplaire de ses jeunes face à des adversaires bien souvent surclassés. Et plus que la septième place, anecdotique, c'est surtout l'apprentissage et les progrès en terme de qualité de jeu que la compétition leur a apporté cette année que l'on retiendra. Nombre d'entre eux peuvent désormais sereinement espérer jouer au sein d'une équipe senior la saison prochaine.